

## Volkswagen feiert den 30-millionsten Golf

**Im Volkswagen Werk Wolfsburg ist der weltweit 30-millionste Golf vom Band gelaufen. Die Fertigung des Ur-Golf startete im Frühjahr 1974. Seitdem entschieden sich statistisch an jedem einzelnen Tag der letzten 39 Jahre mehr als 2000 Menschen für einen neuen Golf. Das 30-millionste Exemplar ist ein Golf TDI Blue Motion.**

Am Donnerstag nahm Prof. Dr. Martin Winterkorn, Vorstandsvorsitzender der Volkswagen AG, zudem offiziell die Auszeichnung des Golf zum „Car of the Year 2013“ von den 60 Mitgliedern der internationalen Jury des renommierten Awards entgegen.  
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Sieben Generationen Volkswagen Golf.